



Fundación Biodiversidad



Hoy, en El Real Sitio de San Ildefonso, La Granja

La Fundación Biodiversidad participa en el III Encuentro de Gobiernos Locales por la biodiversidad

- Organizado por la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), el programa contempla debates sobre el Convenio de Diversidad Biológica, el intercambio de experiencias de conservación y exposiciones sobre los beneficios de los ecosistemas.

22 de junio de 2010.- La directora de la Fundación Biodiversidad, fundación pública del Gobierno de España, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, Ana Leiva, participa hoy en el III Encuentro de Gobiernos Locales por la Biodiversidad, que se celebra desde ayer en el Ayuntamiento de El Real sitio de San Ildefonso, La Granja, organizado por la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP).

El lema de esta edición es "2010 y Los Gobiernos Locales en el Año Internacional de la Diversidad Biológica" y en ella participan gestores y expertos en conservación del patrimonio natural y la biodiversidad, para abordar los retos que se actualizan en un año señalado como es 2010.

A propósito, en la mesa redonda que cuenta con la participación de la Fundación Biodiversidad, "Los grandes beneficios de los ecosistemas", Ana Leiva se refirió a los desafíos planteados en la Conferencia de la Presidencia Española de la Unión Europea "Meta y visión post-2010 en materia de biodiversidad: El papel de las áreas protegidas y de las redes ecológicas en Europa". Entre ellos, mencionó la importancia de Incorporar los objetivos y metas para la biodiversidad como parte de la Estrategia de la Unión Europea para el 2020, así como asegurar el pago por servicios de los ecosistemas y profundizar la integración de la biodiversidad en las políticas agrícolas, pesqueras, de



Fundación Biodiversidad



energía, de transporte y de desarrollo, así como facilitar la conectividad ecológica y la adaptación al cambio climático.

De las "Prioridades Cibeles", el nombre que recibieron las conclusiones de la Conferencia de enero, la Directora de la Fundación Biodiversidad destacó, asimismo, la recomendación de crear las condiciones para que aquéllos que participan directamente en la gestión del territorio puedan tomar iniciativas concretas de conservación, ya que son las comunidades locales las que pueden acercar a todos los actores interesados a la toma de decisiones políticas.